

Ciudades Saludables de La Manchuela conquense (Adiman)

GESTIÓN AMBIENTAL EN LA MANCHUELA CONQUENSE. HACIA UN DESARROLLO SOSTENIBLE

Miguel Ángel Rubio López



ADIMAN (*Asociación para el Desarrollo Integral de la Manchuela Alta*) es una Asociación Constituida en 1994 que integra a 29 municipios de la Manchuela Conquense, representados por sus respectivos Alcaldes y cuyo objetivo principal es sentar las bases para un desarrollo económico autóctono y sostenible, cuidando y respetando el medio ambiente al mismo tiempo que se potencia el bienestar y la salud de los habitantes de la zona.

ADIMAN gestiona desde 1996 un programa de desarrollo Rural acogido a la iniciativa europea LEADER. Esta iniciativa apoya el desarrollo de las comarcas rurales como la Manchuela, situadas en las regiones menos desarrolladas de la Unión Europea. La aplicación de esta iniciativa en nuestra comarca a través del programa LEADER II supondrá a finales de 1999 más de 800 millones de pesetas en ayudas para el apoyo a las pequeñas empresas, el turismo rural, la artesanía y el medio ambiente.

Los municipios de la Manchuela están incluidos, a través de ADIMAN, dentro de la Red de Ciudades Saludables de Castilla - La Mancha. Los Municipios incluidos en esta red están entrelazados mediante una oficina coordinadora y dedican sus esfuerzos a mejorar la calidad de vida de sus ciudadanos, mediante actuaciones de gestión diaria en los campos de los Residuos Sólidos Urbanos, la

calidad de las aguas, la educación ambiental, la promoción de la Salud, el medio urbano, etc.

Desde ADIMAN se apuesta por el incremento de la calidad de vida en la Manchuela, a través del aprovechamiento y distribución racional de los recursos y la mejora en la gestión de los procesos de desarrollo, integrándolos con el medio ambiente en todos los niveles de toma de decisiones: políticas, económicas y técnicas. En definitiva un Modelo de Desarrollo Sostenible que se basará en la participación pública y se apoyará en el tejido social de la Manchuela. En este sentido se esperan llevar a cabo en los próximos años una serie de actuaciones relacionadas con el medio Ambiente, mediante un Plan de Acción que se denominará Agenda 21.

Desde ADIMAN se quiere fomentar la participación de los agentes sociales, los grupos de opinión y los colectivos ciudadanos en este proceso, con el fin de obtener la imagen más realista de las aspiraciones del conjunto de la comunidad de la Manchuela e implicarla en la puesta en marcha y consolidación del mismo.

La participación social en el proceso se conseguirá a través de la Mesa Sectorial de Medio Ambiente de la Manchuela, donde estarán representados todas aquellas personas y colectivos que quieran colaborar en el proceso.